

「元氣なあいさつの響き合い=愛 を家庭・学校・地域へ広げあらたまプランの推進を目指します」



校報 川辺東小学校 最終号

あらたまプラン推進校

令和6年3月22日

思いやりと笑顔あふれる川辺東小学校 校長 林 清美

今年度は、新型コロナウイルス感染症が2類から5類へと引き下げられ、アフターコロナの1年でした。ずっと我慢してきた「仲間とのふれあい」「食べる活動」、そして「主体的な活動」が増えました。

【仲間とのふれあい】

6年生が1年生を優しくお世話したり、学年をまたいで休み時間におにごっこをしたりドッジボールをしたりする姿が多く見られました。さらに、学習の中でも、班の仲間と頭を寄せ合い、タブレットを見ながら学習を深めていく姿も増えました。



心や体がふれあうことで、仲間への親しみや信頼感が生まれ、学校生活の安心感につながりました。

【食べる活動】

5・6年生が調理実習、3年生が豆腐作りを行いました。食べることは生きることです。自分で作って自分で食べる体験は自信につながります。6年生の最後の調理実習では、包丁の使い方など安心して見ることができました。3年生の子は「ぼく、初めてお皿洗った」と笑顔で言っていました。また、学校で給食以外のものを食べることは、なんだか嬉しいものです。学校へ講師をお招きして行った学習では、ヤクルトを飲んだりポテトチップスを食べたりしました。加茂農林高校で梨狩り体験をした際にも、梨を食べさせていただきました。どの活動からも笑顔があふれました。



【主体的な活動】

6年生の「1年生ともっと交流したい」の一言から「東っ子会議」を通して始まった「にこにこ掃除」。体育委員長の「何か楽しいことやりたい」から始まったロング昼休みに自由参加の「スポーツレク」。

どちらも、主体的に活動が始まったことで、大成功の活動になっています。その他の委員会活動でも、学校生活が楽しくなるような工夫がたくさんありました。「自分で決めて、自分で行動する。」このことが自己肯定感を育みました。



ふれあったり食べたりする実体験を伴う活動や自ら考えて動く主体的な活動は、ICT 機器を通した発見や交流では得られない心の動きがあり、その大切さを改めて感じる1年になりました。そのような中で、思いやりと笑顔あふれる川辺東小学校に近づいたと感じております。このことは、学校だけでできることではなく、保護者や地域の皆様のご理解とご協力に支えられてきたからこそその姿です。1年間本当にありがとうございました。来年度も、ICT 機器の活用と実体験のバランスのよい教育活動を進める中で、主体的に取り組める機会をつくります。そして、どの子どもが楽しいと感じる学校づくりに職員一同努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

4月の主な学校の予定

着任式・始業式・入学式

| 日 | 曜 | 主 な 学 校 の 予 定 |
|----|---|--|
| 1 | 月 | <div style="border: 1px solid black; border-radius: 15px; padding: 10px; width: fit-content; margin: 0 auto;"> <p><春休み> ◇3月27日(水)~4月7日(日)</p> </div> |
| 2 | 火 | |
| 3 | 水 | |
| 4 | 木 | PTA 本部役員会 |
| 5 | 金 |  |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | |
| 9 | 火 | 給食開始 通学班長会 通学班会 職員下校随行指導 |
| 10 | 水 | 発育測定 聴力・視力検査 委員会決め掃除開始 |
| 11 | 木 | 図書館開館 PTA 役員総会 |
| 12 | 金 | 委員会 |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 職員登校指導 1年生掃除開始 |
| 16 | 火 | 歯科検診(全学年) |
| 17 | 水 | 児童 Web 集会 にこにこリーダー会 |
| 18 | 木 | 全国学力・学習状況調査(6年) 知能検査(2.4年) |
| 19 | 金 | 命を守る訓練 家・訪問① |
| 20 | 土 | |
| 21 | 日 | |
| 22 | 月 | 掃除リーダー会 家・訪問② |
| 23 | 火 | 家・訪問③ 交通少年団入団式&通学歩行教室 にこにこはじめましての会 |
| 24 | 水 | 全校 Web 朝会 内科検診(全学年) 心電図(1.4年) 委員会 |
| 25 | 木 | 家・訪問④ にこにこ掃除集会 にこにこ班掃除開始 |
| 26 | 金 | 授業参観 PTA 定期総会(Web) 学級懇談会 給食なし 10:30 一斉下校 |
| 27 | 土 |  |
| 28 | 日 | |
| 29 | 月 | |
| 30 | 火 | 加茂郡教育研究会のため4時間授業&給食あり |

◆日にち

・4月8日(月)

※2年から6年は、通常通り分団登校
※児童玄関ドアに担任発表の掲示あり

◆日程

8:10~ 8:20 着任式 (Teams)

8:20~ 8:35 1学期始業式 (Teams)

8:35~ 9:20 学級開き (2年~4年)

8:35~10:15 学級開き (5・6年)

※9:20~9:30 10分休み

9:30~ 分団下校 (2年~4年)

10:30~10:50 入学式 (5年・6年参加)

11:10~ 分団下校 (5年・6年)

11:30~ 親子下校 (1年)

一輪車 竹馬 パカポコを、 PTA 予算で購入していただきました

一輪車 17台、竹馬 20対 パカポコ 20セットを、PTA 予算で購入していただきました。大切に利用させていただきます。ありがとうございました。



ありがとうございました

今年度のPTAの役員(本部・地区委員・専門委員・学年委員)の皆様、1年間ありがとうございました。

また、見守り隊の方々をはじめ、地域の皆様大変お世話になりました。

今後も、本校の教育活動への温かいご支援のほど、よろしく願いいたします。

◆4月の下校時刻は、3月中旬に配付した「4月下校時刻予定表」をご参照ください。